

SHINSON HAPKIDO-SCHULE FEIERT JUBILÄUM

INZWISCHEN SIND SCHON MEHR ALS 16 JAHRE VERGANGEN, ALS DIE GESCHICHTE DER SHINSON HAPKIDO-SCHULE CHAM AM 18. MÄRZ 1992 IHREN ANFANG FAND. DAMALS STARTETEN WIR IN DER TURNHALLE DES HEILPÄDAGOGISCHEN ZENTRUMS HAGENDORN EIN GEMEINSCHAFTSTRAINING FÜR ALLE INTERESSIERTEN ALS ERSTER SHINSON HAPKIDO UNTERRICHTSORT IN DER SCHWEIZ.

Text: Thomas Werder, Dojang-Leiter

Wie alles begann

Nach langer Suche konnten wir im Sommer 1997 an der Zugerstrasse 44, die ehemaligen Schreinerei-Räumlichkeiten von der Familie Brotschi mieten. Nach der Planungsphase und einem intensiven neun monatigen Umbau konnten dann am Ostersonntag, 12. April 1998 die Räumlichkeiten feierlich und offiziell eröffnet werden.

Viele Gäste aus nah und fern durften wir zur Eröffnung begrüßen. So war die Anwesenheit von Grossmeister Ko Myong mit seiner Familie eine grosse Ehre für uns. Zum Start bekam der Dojang den Beinamen «Chon-Jie-In Dojang», was uns besonders ehrte.

Die Architektur ist in einem eurasischen Stil gehalten, mit vielen liebevoll verarbeiteten Details. Vorwiegend wurden die Elemente Holz, Stein und Wasser verwendet.

Die Vision Chon-Jie-In Haus, das Wissen und die Beratung von Sonsanim war eine grosse Unterstützung und Prägung für den Auf- und Ausbau der Chomer Shinson Hapkido-Schule. Die meisten Umbau-Arbeiten wurden von vielen fleissigen Händen in ehrenamtlicher Tätigkeit geleistet. Ohne diese Helfer wäre es nicht möglich gewesen, die Schule Cham



so aufzubauen. Speziell ist sicherlich die Sauna, welche im ehemaligen Heizraum ihren Platz bekam. Am 14. April 2005 expandierte die Shinson Hapkido-Schule Cham nach Luzern. Im AZG (Ausbildungszentrum für Gesundheitsberufe) können wöchentlich Unterrichtslektionen besucht werden. In den vergangenen Jahren gab es neben den offiziellen Unterrichtsstunden viele verschiedene Anlässe, Kurse und Seminare und viele Geschichten konnten rund um die Shinson Hapkido-Schule Cham geschrieben werden.

Am Samstag, 12. April 2008, sind zehn Jahre seit der Eröffnung vergangen. Dieses Jubiläum wird mit einem «Tag der offenen Tür» gebührend gefeiert.

Dankeschön...

An dieser Stelle möchte ich allen Schülern und Menschen für die Unterstützung und das Interesse danken; sie haben zum guten Gedeihen des Chon-Jie-In Dojang Cham beigetragen. Sicherlich speziell ist die Zusammenarbeit und Freundschaft mit der Shinson Hapkido-Schule Zug. Ein ganz besonderer Dank gilt unserem Vermieterpaar Bettina und Ruedi Brotschi. Herzlichen Dank für die Unterstützung, sowie das Vertrauen, wie

auch für die tolle Nachbarschaft! **Kamsa Hamnida.**

Den tiefsten Dank geht an meinem Lehrer und Shinson Hapkido-Gründer, Sonsanim Ko Myong. Dank seiner Ausdauer und seiner unendlichen Geduld haben wir es sehr weit gebracht.

10 Jahre Jubiläums-Fest 2008 «Tag der offenen Tür»

**Samstag 12. April 2008
Zugerstrasse 44 in Cham**

11.00 Uhr

- Beginn Festbetrieb mit koreanischen Spezialitäten und Snacks
- Kalligraphie- und Kunstaussstellung
- Kinder-Spielbetrieb, Musik und diverse Aktivitäten

14.00 Uhr

- Offizielle Begrüssung
Ehren-Gäste: Sonsanim Ko Myong mit Gemahlin

15.00 Uhr

- Shinson Hapkido-Vorführung

Wir freuen uns, wenn Sie vorbeikommen.